

SENIORENRAT USTER  
Fritz Pfäffli  
Feldhofweg 1  
CH-8610 USTER

Uster, 30. September, 2018

An die Mitglieder  
des Stadtrates  
Bahnhofstrasse 17  
8610 Uster

### **Die Stadt Uster informiert nur noch digital**

Sehr geehrte Frau Stadtpräsidentin  
Sehr geehrte Stadträtinnen und Stadträte

Auf den Entscheid des Gemeinderates vom 24. September 2018, künftig Mitteilungen der Stadt nur noch digital anzubieten, sehen wir uns als Vertreter des älteren Bevölkerungsteils zu einer Stellungnahme veranlasst.

Die Tatsache, dass ein Teil der Bevölkerung der Stadt Uster keinen Zugang zur digitalen Welt hat oder mit deren Umgang Mühe bekundet, wird unserer Ansicht nach zu wenig berücksichtigt. Der Entscheid kommt einer Diskriminierung dieses Bevölkerungsteils gleich. Zudem stellt sich die Frage, ob ein solches Vorgehen rechtlich überhaupt zulässig ist.

Alle diejenigen Leser des Anzeigers von Uster für die gerade die amtlichen Nachrichten ein wichtiger Aspekt sind, (dazu gehören sicherlich nicht nur Senioren) werden die Notwendigkeit eines AvU-Abos bestimmt hinterfragen und teilweise darauf verzichten. Es geht somit nicht nur um die amtlichen Nachrichten sondern um die grundsätzliche Information durch die Printmedien. Mit diesem Entscheid wird der zur Mode gewordene „Schlagzeilen-Journalismus“ gefördert.

Wir sind im Seniorenrat nicht grundsätzlich gegen die Entwicklung der digitalen Mittel, würden aber gerade in diesem Falle ein Angebot das beide Möglichkeiten umfasst befürworten.

Mit bestem Dank und freundlichen Grüssen

Für den SRU: F. Pfäffli, Präsident

z.K: Anzeiger von Uster mit Freigabe zur Veröffentlichung